



NOMBRE DEL ALUMNO:

Cesar Eduardo Luna Culebro

MATERIA:

Desarrollo humano

CARRERA:

Licenciatura en trabajo social

Esto es una de los relatos más importantes que ayudan a ver o analizar todos los sucesos que estaban pasando en el tiempo de Francia que simplemente estaban pasando un mal momento, que las personas estaban pasando muchas circunstancias malas, como muertes de las familias y que no sabían cómo defenderse de las personas que estaban pasando en las casas a reclutar. Para luego entrenarlas y meterlas al ejercito de ellos por lo que como se había dicho las cosas que de ese país estaban mal.

No solo porque las personas y jóvenes estaban siendo reclutados para que los llevaran al ejercito sin que tuvieran elección, ya que si no lo hacían simplemente estaban como destinados a morir por no defender las patrias de ellos o también lo que hacían que si no obedecían lo que ellos decían eran torturados por no tener elección de decir que no querían ser parte de eso.

Por ellos las personas se tenían que guardar en las casas o simplemente ser muy cuidadosos para que los jefes de los militares lo vieran y que los alejaran de sus familias, ya que, si esto pasaba los padres, hijos. Ya no se volvían a ver por qué se los llevaban para ser miembros del ejército y pelear las batallas que estaban, en guerras sin importar sus sentimientos de ellos y que sus familias quedaran incompletas por causa de esa guerra hubo muchas personas o madres que quedaron viudas, los hijos sin sus padres que simplemente quedaban huérfanos.

Una de las historias que más se reflejaban de lo que estaban pasando las personas en esos momentos era el diario de Ana Frank que ella simplemente cuando empezó a escribir sobre lo que estaba pasando en ese país, describía todo el suceso de ese tiempo ella y su familia tenían que estar escondidos por lo mismo que ni ella y ningún miembro de su familia fueran reclutados para que fueran a la guerra, para que después ya no supieran lo que estaban pasando si iban a regresar con vida o ya no.

Por lo que ellos decidieron ocultarse de los nazis ya que no olvidemos que las esas guerras estaban que los nazis eran como los que gobernaban casi el continente europeo, que al frente tenían un general que era completamente nazi que era Adolfo Hitler. Que su objetivo o mejor dicho su ambición de él era que fueran el mejor de todo el mundo, por lo que no le importaba lo que las familias quedaran incompletas o incluso si era posible que las familias completas se fueran a la guerra sin importar si regresaban con vida su única visión era que fuera el mejor de todos los demás gobernantes.

Por lo que los nasis eran las personas que lo les importaba el dolor ajeno, por ello Anna Frank se tuvo que esconderse con su familia en sus casas hasta por tiempo por lo que decía que las personas que están, en las casas tranquilas con sus familias en cualquier momento les llegaría su hora de participar en su guerra, que posibilitaba no volver estar juntos. Las personas que eran buenos en las batallas están cuidadas por Hitler para que si los llegaban a necesitar de nuevo.

De igual manera Anna Frank, decía que las personas que están ya viejas y pertenecieron al batallón de guerra están condenados de que fueran suicidados por el ejército porque decían que ya servían para las batallas y que eran un estorbo para lidiar por ellos y que torpecian las peleas que ellos están haciendo por ellos los mataban sin piedad.

Y no solo los jefes de los ejércitos abusaban del trabajo de los mismos ciudadanos ya que también los gobiernos de allí, los ponían hacer trabajo duro sin que le pagaran sus horas, ya que simplemente esas personas sabrían demasiado por lo que si llegaban a comer estaba bien si no se tenían que aguantar hasta que les dieran de comer de nuevo. Por lo que los ponían a trabajar en campos de batalla e incluso de ahí los iban a tomar para mandarlos a las guerras.

Por qué lo que Anna Frank relataba con detalle todos lo que paso en esos momentos se igual manera ella se tenía que esconder ya que su familia era judía por lo que los nazis eran odiaban a los judíos ya que si ellos veían a un judío los mataban sin piedad y sin que tuvieran alguna defensa para salvar su vida por ese motivo ella y su familia se tuvieron que esconder por un tiempo en su casa hasta que simplemente les llegara el tiempo o el momento. De que los llevarán a la guerra o asesinarlos allí mismos.

Por lo que ella era una joven que deseaba salir de ellos junto con su familia, pero lamentablemente llego el tiempo que ella y su familia fueron descubierta por los nazis que mataron un familiar de ella que fue su hermano y de allí su padre por su origen que eran judíos hasta que Después de la detención, son llevados al campo de concentración de Westerbok, todavía en Holanda. Más tarde a Auschwitz, en Polonia, donde Ana pierde su larga cabellera. Los nazis rapaban a las mujeres porque el cabello era materia prima para correas de transmisión y ayudaba a cerrar herméticamente los submarinos.

Hacia fines de octubre de 1944, Margot y Ana son trasladadas al campo de concentración de Bergen-Belsen, en Alemania. Margot muere en febrero de 1945. Ana en marzo del mismo año, dos meses antes de la entrada de las tropas británicas al campo; dos meses

antes de la liberación de Holanda. Ana Frank todavía no cumplía los dieciséis años, había nacido el 12 de junio de 1929 por lo que lo único que ella deseaba era que sus familias salieran de eso y que regresaran a la misma vida que tenía antes sin guerra y sin nada que los detuvieran para salir adelante con su familia.

Concluyó que las personas que estaban en esos momentos que guerra pasaron muchas cosas y mucho daño psicológico ya que las personas quedaban solas sin sus familias que eran suicidas por los mimos de las guerras que pasaban en esos momentos. Ellos pasaron ambles y lucha sin que los demás personas o gobiernos de otros países los ayudaran por ese tiempo hasta que uno de ellos que fue Inglaterra que mando tropas para liberar a las personas de esas guerras.

Hasta ayudarlas por ellos el diario de Anna Frank es uno del testimonio de una niña que paso muchas cosas en esa guerra y no solo ella si no que con su familia hasta el último momento de su vida que murió a los 16 años de edad sin que pudiera salir de esa guerra con su familia y no verlos juntos. Por eso es una anécdota muy interesante que paso esta joven.